## Des jeunes progressistes réclament à Cuba la fin de l'impérialisme



La Havane, 13 novembre (RHC).- Le 19e Festival de la Fédération Mondiale des Jeunesses Démocratiques a pris fin à La Havane par une déclaration contre l'impérialisme et en faveur de la paix.

Au cours du meeting de clôture, les jeunes ont condamné les guerres, la pauvreté et l'occupation de pays sans défense. Ils se sont prononcés pour un monde de concorde et de solidarité.

José Ramón Balaguer, membre du secrétariat du Parti Communiste de Cuba; Yuniasky Crespo, première secrétaire de l'Union des Jeunes Communistes de Cuba et Nicolás Papademetriou, président de la FMJD ont assisté au meeting de clôture.

Plus de 150 délégués de pays comme la Syrie, l'Égypte, le Mexique, la Russie, Cuba, la Palestine et le Liban ont assisté à la rencontre qui a siégé à La Havane avec la participation de 80 organisations progressistes.

 $\frac{https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/75780-des-jeunes-progressistes-reclament-a-cuba-la-fin-de-limperialisme}{limperialisme}$ 



## Radio Habana Cuba